



NOTA DE PRENSA N° 257 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos impulsa obras de trascendencia en la provincia de San Ignacio

Alcalde de la provincia fronteriza, Carlos Martines Solano y dirigentes campesinos reconocen la voluntad del presidente regional para hacer obras en las zonas rurales.



El alcalde de la provincia fronteriza de San Ignacio, Carlos Martines Solano y dirigentes campesinos reconocieron la voluntad del Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, por disponer el inicio del proyecto de electrificación PRER I en 129 caseríos de la provincia fronteriza con proyección a electrificar más 540 comunidades, cumpliendo el cien por ciento de las localidades rurales.

La inclusión social se hace a través de la ejecución de programas y proyectos que satisfagan las necesidades de las familias más pobres del Perú: electrificación, carreteras, educación salud, servicios básicos, etc. Con el proyecto de electrificación PRER-I se priorizó las comunidades nativas Awajún que siempre estuvieron excluidas.

Llevar electricidad a los caseríos no es solo para que las familias tengan un foco en sus vivienda y sirva para alumbrarse, la propuesta es promover la transformación de sus productos y venderlo con valor agregado. En San Ignacio los productores cafetaleros tendrán la oportunidad de abandonar el despulpado de café a mano -como todavía lo están haciendo en éste momento- para procesarlo con maquinas adecuadas.

El desarrollo de un pueblo se concretiza mediante la inclusión económica y para lograrlo tenemos que priorizar el agro. Un ejemplo claro son los cafetaleros de San Ignacio que exportan más de 840 mil quintales de café, generando mejores ingresos económicos a miles de familias, mejorando sus condiciones de vida; además, produce divisas al erario nacional.

Carlos Martines Solano dijo que: “No es cierto las opiniones de los congresistas, políticos y empresarios -que la única actividad económica para salvar la economía en el Perú es la minería-, versiones totalmente falsas. En San Ignacio, el cultivo de café genera decenas de miles de puestos de trabajo que nunca lo generará la mina”, reveló.

CARRETERA POR NIVELES DE SERVICIOS.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

El burgomaestre de la provincia fronteriza de San Ignacio valoró el compromiso de Gregorio Santos de impulsar los proyectos de mantenimiento por niveles de servicios (bicapa asfáltica) a todos los distritos de la provincia: Chirinos, Huarango, La Coipa, Namballe, San José de Lourdes y Tabaconas.

Para los agricultores es estratégico contar con buenas carreteras, porque les facilita sacar sus productos a los mercados a menor costo del flete, dinamiza la economía de las familias; además acerca los servicios de salud y educación.

MERCADO

El pasado fin de semana, el vicepresidente regional, Cesar Aliaga Díaz, colocó la primera piedra para la construcción de un moderno mercado de abastos, otra obra de trascendencia para San Ignacio con financiamiento del Gobierno Regional de Cajamarca, con un presupuesto superior a los 4 millones de soles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de mayo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA